

夢は叶う Yes I Can

「航空業界を目指すあなたに送る先輩からのメッセージ」



去る3月1日、日本航空機操縦士協会主催の航空教室『夢は叶う Yes I Can』が中部国際空港セントレアの特別待合室で実施され、中部支部からは3名がスタッフとして参加しました。

今年からは、「航空業界を目指すあなたに送る先輩からのメッセージ」をテーマに、操縦士、整備士、客室乗務員、グランドハンドリング、グランドスタッフ、それぞれのベテランからの講話とグループミーティングが行われ、計67名もの参加者がありました。参加者は女性が多く、真剣な質問から熱意が伝わりました。

参加者の質問を受けて、司会の根本常務理事よりの要望で、エアーセントラルCAさんの話の最後に緊急着陸、脱出のデモンストレーションが行われました。実践さながらのデモに、参加者、スタッフ一同感心していました。



総合司会の根本協会常務理事



挨拶する小林副操縦士(エアースentral)
女性でも「夢は叶う！」



パイロット用の航空路誌を
興味深そうに見る参加者



操縦士グループ・ミーティング
西田パイロット(エアースentral)



整備士グループ・ミーティング
竹前整備士、永長整備士



客室乗務員グループ・ミーティングにて
質問攻めにあう 丹治CA(エアースentral)